



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 11/2024

REUNIÓN CON LOS VICARIOS EPISCOPALES Y DECANOS
EN EL SANTUARIO DE LOS MÁRTIRES MEXICANOS
Jueves 16 de mayo de 2024

A los Vicarios Episcopales y Decanos de la Arquidiócesis de Guadalajara:

Les envío un saludo cordial en la paz de Jesucristo, el Señor Resucitado.

El *Santuario a los Santos Mártires Mexicanos* en la Arquidiócesis de Guadalajara, es un baluarte espiritual, como testimonio de fe histórica en México, donde sacerdotes y laicos hicieron prueba de su esperanza en medio del martirio, y "*vencieron gracias a la sangre del Cordero y por la palabra del testimonio que dieron, porque no amaron tanto su vida que temieran a la muerte*" (Ap 12,11).

Quiero expresarles, igualmente a ustedes, Vicarios Episcopales y Decanos, mi profundo agradecimiento por colaborar en esta obra de fe. Cada vez que el mundo advierta la presencia del Señor al visitar el *Santuario de los Mártires Mexicanos*, advierta con cierta emoción, la belleza y la generosidad de su construcción, junto con la magnanimidad sus bienhechores; y así, dé gloria a Dios.

Les convoco, ahora, a una reunión programada para el próximo jueves 16 de mayo, a las 10:30 hrs., en el *Santuario de los Mártires*, a todos los Vicarios Episcopales y Decanos de la *Arquidiócesis de Guadalajara*, a fin de presentarles los avances y proyectos obtenidos a lo largo de este tiempo, y visualizar los caminos para seguir adelante en la construcción del Santuario, corazón espiritual de la fe de los mártires.

Que esta piadosa obra de caridad y de fe, acerque nuestra vida al Señor y aumente la comunión entre todos los creyentes.

Guadalajara, Jal., a 30 de abril de 2024.


+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara


PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller



Prot. A1688/2024